

Autohaus Dorfmayr – der Nahversorger im KFZ-Bereich

Ein Besuch lohnt sich immer! Schauen, informieren & Qualität „erfahren“.



Wer Christian Dorfmayr kennt, weiß eines ganz genau: die persönliche Nähe zu seinen Kunden und die individuelle Betreuung dieser stehen für ihn stets im Vordergrund.

Vor über 12 Jahren hat der gebürtige St. Valentin sein Autohaus in der Westbahnstraße eröffnet und diesen Schritt seither nie bereut. „Es ist ein Lebenstraum, den ich mir hier erfüllt habe“, freut sich der sympathische Valentin rückblickend. Christian Dorfmayr brennt für das, was er tut, – das sieht und spürt man, wenn man ihm frühmorgens auf seinem beschwingten Fußmarsch in die Arbeit begegnet.

Mit seinem gut eingespielten Team bietet er ein Full Service für seine Kunden. „Termine vergeben, Pickerl begutachten, regelmäßiges Service durchführen, Reparaturen ausführen, Karosserie instandsetzen, Neuwagen verkaufen, Nutzfahrzeuge leasen, Gebrauchtwagen eintauschen, Abwicklungen mit Versicherungen regeln“, umschreibt der KFZ-Experte das Leistungsspektrum. „Das machen wir alles – und noch dazu sehr

gerne“, fügt er mit einem freundlichen Lächeln hinzu. Das Hol-Bring-Service sowie das zu Verfügung stellen eines Leihwagens komplettieren das Serviceangebot.

Seit mehr als 12 Jahren ist das Autohaus Dorfmayr offizieller Citroën-Partner. 2019 wurde das Angebot erweitert und mit Peugeot eine weitere französische Marke ins Portfolio geholt. Die sich daraus ergebenden Synergien haben die Attraktivität des Betriebs noch weiter gesteigert. Nicht ohne Stolz ergänzt Christian Dorfmayr: „Das Ergebnis sehen unsere Kunden an laufenden Angeboten und Aktionen sowohl bei Neu- und Gebrauchtwagen.“

Auf der großen Freifläche rund um den Betrieb gibt es die Möglichkeit, neben den Neu- und Jung- und Vorführwagen von Citroën und Peugeot, auch kostengünstige, top-servicierte Gebrauchtwagen zu finden. „Von Diesel- über Super- bis hin zu Elektro- und Plugin-Hybride-Modellen: Was immer Sie suchen – wir haben es oder wir finden es für Sie“, verspricht Christian Dorfmayr.

FIRMENVORSTELLUNG / WERBUNG



Ein freundliches Team, das alles möglich macht: Christian Dorfmayr, Johann Eder, Claudia Lehner, Oliver Wimmer, Nina Irouschek, Peter Farkas, Alexander Gugler und Patrick Schörghuber (v.l.n.r.)

Sehr stolz sind er und sein Team auf die Händler-Auszeichnung eines namhaften Gebrauchtwagen-Portals. Mit 5 von 5 Sternen bewerteten die AutoScout24-Nutzer erst kürzlich die hervorragende Leistung und Verkaufserfahrung des Valentiner Autohauses. „Es ist das Feedback unserer Kunden und es zeigt uns, dass wir sicher vieles richtig machen“, fühlt er sich auf seinem Weg bestätigt. Bei Dorfmayr wird stets auf die Bedürfnisse des Gegenübers eingegangen, denn oberstes Ziel ist ein zufriedener Kunde. Viele Stammkunden schätzen dies und halten dem Betrieb seit langen Jahren die Treue. Dieses Vertrauen bei jedem Besuch zu bestätigen, ist das Ziel des gesamten Teams.

Doch nicht nur Privatpersonen zählen zu den Kunden von Christian Dorfmayr, auch immer mehr Gewerbebetriebe nutzen die B2B-Angebote an Nutzfahrzeugen, die Citroën oder Peugeot zu bieten hat. „Gewerblich genutzte Fahrzeuge sind Arbeitsmittel, die jeden Tag in Gebrauch sind. Egal ob es um Personenwagen, Servicefahrzeuge oder Transporter geht: Durch unsere vorausschauende Wartung sorgen wir dafür, dass ihre Flottenfahrzeuge stets funktionsfähig zur Verfügung stehen“, erklärt Christian Dorfmayr diesen Geschäftszweig, in dem das Autohaus Dorfmayr durch langjährige Erfahrung der richtige Ansprechpartner für Firmenchefs ist.

AUTOHAUS DORFMAYER

Westbahnstr. 114 | 4300 St. Valentin
Tel. 07435 58700 | www.dorfmayr.at



Öffnungszeiten Büro

Mo - Do: 07:30 - 12:00 Uhr | 13:00 - 17:30 Uhr
Fr: 07:30 - 12:00 Uhr | 13:00 - 16:00 Uhr

Öffnungszeiten Werkstatt

Mo - Do: 08:00 - 12:00 Uhr | 13:00 - 16:45 Uhr
Fr: 08:00 - 12:00 Uhr | 13:00 - 14:00 Uhr

Öffnungszeiten Verkauf

Mo - Do: 08:00 - 12:00 Uhr | 13:00 - 17:30 Uhr
Fr: 08:00 - 12:00 Uhr | 13:00 - 16:00 Uhr